

Torsten Fieseler neuer Präsident des KSB Börde

16.06.2023 | Erstellt von Florian Bortfeldt/Frank Löper

Zum 5. Ordentlichen Kreissporttag des Kreissportbundes Börde e.V. waren am Donnerstagabend (15. Juni) die Delegierten der Sportvereine und Fachverbände des Landkreises Börde in das Gesellschaftshaus des AMEOS Klinikums in Haldensleben gekommen. Neben der Beschlussfassung einer neuen Satzung gehörte die Präsidiumswahl zu den wichtigsten Tagesordnungspunkten. Neuer KSB-Präsident und damit Nachfolger von Klaus Renner, der nach vier Jahren im Amt des Präsidenten nicht wieder kandidierte, wurde der 53-jährige Torsten Fieseler vom TSV Wefensleben.



Landrat Martin Stichnoth und LSB-Präsidentin Silke Renk-Lange mit dem neu gewählten Präsidium des KSB Börde e.V.: Michel Földi, Nicole Grabe, Torsten Fieseler, Knut Förster, Sebastian Mund, Christoph Weber, Ulf Dreyer und Wahlleiter Danny Meyer (von links nach rechts). Es fehlen Andreas Kindler und Britta Heuer.

(© KSB Börde)

Der Einladung nach Haldensleben waren auch die Präsidentin des LSB Sachsen-Anhalt, Silke Renk-Lange, und der LSB-Vorstandsvorsitzende Tobias Knoch gefolgt. Die LSB-

Präsidentin wandte sich mit einem Grußwort an die Delegierten und bedankte sich für deren Engagement für den Sport im Landkreis.

Der scheidende KSB-Präsident Klaus Renner, der nach vier Jahren im Amt des Präsidenten nicht wieder kandidierte, erntete für seine Verdienste für die Sportentwicklung im Landkreis Börde von den Anwesenden großen Beifall. Ihm gilt der Dank für vier intensive Jahre voller wechselnder Herausforderungen, die bei dessen Wahl im Sommer 2019 so nicht zu erwarten waren. Zu seinem Nachfolger wurde Torsten Fieseler gewählt. Der 53-jährige IT-Manager ist Vorsitzender des TSV Wefensleben 1990 e.V. und im Besitz der Vereinsmanager C-Lizenz.

Vizepräsident für Grundsatzfragen (auch zuständig für Digitales und Infrastruktur) wurde Knut Förster. Vizepräsidentin Finanzen ist weiterhin Nicole Grabe. Sebastian Mund agiert ab sofort als Vizepräsident Soziales, Teilhabe, Gleichstellung. Neu in das Präsidium gewählt wurde Andreas Kindler. Der Trainer des Jahres im LSB Sachsen-Anhalt übernimmt als Vizepräsident Nachwuchsleistungssport, Kinder- und Jugendsport. Als Vizepräsident Ehrenamt, Qualifizierung und Sportentwicklung wurde Michel Földi von den Delegierten berufen. Als Kassenprüfer übernehmen Ulf Dreyer, Britta Heuer und Christoph Weber Verantwortung.

Mit der Sportehrengabe des Landrates Martin Stichnoth wurden Klaus Renner, Dr. Ulrich Schwabe (bis dato Vizepräsident Kinder- und Jugendsport), Anke Frohn (bis dato Frauenwartin), Corinna Partsch (bis dato Seniorenwartin) sowie der langjährige KSB-Geschäftsführer Hartmut Baethge ausgezeichnet. Nicht mehr im Präsidium sind außerdem Bernd Horn (Beisitzer) und Jens Guderian (Sozialwart) sowie die drei Kassenprüfer Gerhard Kunze, Herbert Sohl und Heiner Karsten. Allen gilt außerordentlich großer Dank für ihr jahrelanges großartiges Engagement im Ehrenamt.